

'The Banker' elige a Andbank como mejor banco del año por su crecimiento a nivel internacional

 La prestigiosa revista británica ha reconocido la gran apuesta del banco por crecer a nivel internacional; en los últimos diez años Andbank ha pasado de estar presente en 6 países a 12.

Madrid, 29 de noviembre de 2012. Andbank, el grupo financiero más antiguo del Principado de Andorra, ha sido elegido por la prestigiosa revista británica 'The Banker' como el mejor banco de Andorra en 2012. En la gala celebrada ayer en un céntrico hotel de Londres, Manel Cerqueda, Presidente de Andbank, Jordi Comas, Consejero Delegado y Ricard Tubau, Director General del grupo, recibieron el prestigioso galardón que la revista financiera The Banker otorga anualmente a los mejores bancos de cada país.

Los jueces del premio The Banker han considerado que este año Andbank es merecedor de esta distinción por su expansión internacional, la eficiencia y la capacidad de adaptación a los cambios, otorgando así el premio al gran trabajo realizado por el grupo andorrano.

Según el consejero delegado del Grupo Andbank, Jordi Comas, "en el año 2008 fuimos pioneros en la implantación internacional (teníamos entonces presencia en 6 países) y hoy operamos en 12 países de 3 continentes, hemos duplicado nuestro número de empleados y crecido en volumen de activos a tasas anuales cercanas al 15%, manteniendo, a su vez, uno de los más altos ratios de solvencia y liquidez del sector".

En los últimos 4 años el banco ha reforzado el negocio en Andorra y se ha convertido a su vez en un banco global. El área internacional representa ya la mitad de los recursos gestionados de la entidad y se espera que vaya tomando más peso dentro del grupo. Siguiendo esta línea de crecimiento internacional, Andbank comenzó a operar en España a principios de año con la apertura de cuatro oficinas en Madrid, Barcelona, La Coruña y Vigo.

Este reconocimiento internacional impulsa aún más a la entidad a continuar con su voluntad de ser reconocida como un grupo financiero global de referencia en banca privada.

Acerca de Andbank

Andbank es el banco privado más antiguo de Andorra. Fundado en 1930, la entidad cuenta con más de 80 años de especialización en la gestión integral de grandes patrimonios. Propiedad de la tercera generación de dos familias de larga tradición como banqueros (familia Cerqueda y familia Ribas Duró), Andbank desarrolla con independencia su actividad en todo el mundo, aplicando por encima de todo la excelencia y profesionalidad en todas las actividades que lleva a cabo la compañía.



Además, es uno de los bancos privados más sólidos del mundo y está presente en 12 países (Andorra, Bahamas, España, Luxemburgo, Mónaco, México, Brasil, EEUU, Hong Kong, Suiza, Panamá y Uruguay). La tradición familiar que caracteriza a la entidad supone una importante motivación para la búsqueda constante de creación de valor a largo plazo. La entidad se ha centrado siempre en priorizar una estructura de capital robusta, basada en recursos propios, para resistir el paso del tiempo y las fluctuaciones del mercado.